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今天：多云转阴天，最低2℃（昨天最高9.1℃）
明天：阴天转多云，最高12℃，最低6℃
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本报讯（记者 邵宁）市委书记韩
正昨天下午在参加浦东代表团全团审
议时说：“改革创新，是上海谋求新发
展的根本所在，是上海实现新突破的
关键所在，上海要当好全国改革开放
的排头兵和科学发展的先行者，没有
可以照搬照抄的经验，只有不断探索，
探索就是改革、探索就是创新。”

审议会场内讨论热烈，代表们围
绕《政府工作报告》，聚焦上海转型
发展和民生改善等大家最为关注的
工作，带来了基层的意见建议。徐增
增、薛利、刘中民、朱洪明、陆风、钟
晓敏、林宏鸣、施进浩、徐红、於世
成、朱勇、张瑾、简大年、王黎娜、金
永红、陈保平、吴坚等分别就空气污

染治理、国家战略性新兴产业发展、
打造安全城市、水环境治理、提升城
市创新能力、青少年工作、文化大都
市建设、人才问题、老小区物业管理
和社区自治、航运服务业发展、国际
贸易中心建设、城市养老服务、打造
总部经济、食品安全、城市安全警钟
长鸣、收入差距、法治建设等内容，

发表了清晰的观点。
韩正认真聆听和记录。在作为第

!"位代表发言时，他说，杨雄同志代
表市政府所作的《政府工作报告》，全
面贯彻落实党的十八大精神，回应群
众期盼和社会关切，没有回避上海面
临的困难和问题，求真务实。
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析民生难点 论反腐倡廉
政协上午大会发言每人&分钟建言献策，

韩正作现场回应和点评，感谢委员们的贡献
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新华社北京 '月 %(日电 （记者 钱彤）记者 #$日从国防部新闻事务局获
悉，中国当天在境内再次进行了陆基中段反导拦截技术试验，试验达到了预期目
的。这一试验是防御性的，不针对任何国家。

!相关报道见 !')版#中国新闻"

我境内再试陆基中段反导拦截技术
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昨天本栏以一

个!减"字评说上海

市政协十二届一次

会议的新风#笔者出

席市十四届人大一

次会议时也深有同

感$ 与此同时#我发

现会上也有地方在

做加法$

周六下午预备

会结束时#我所在的

静安区一组组长%市

文联党组书记宋妍

说&!大家可以把政

府工作报告和财政

局的预算草案报告

带回家#晚上好好准

备审议$ "不少代表照办$把报告带

回!加班"的结果就是#审议时发言

质量提高了$没有歌功颂德#也不泛

泛而谈#代表发言时语速加快#直奔

主题$ 审议中加入了悉心调研的数

据#加入了对政府工作的监督%批评

和建议$而这一切#是为让上海天更

蓝#水更清#民众生活更美好$

此消彼长$减的是形式#加的是

内容$减的是发言中的水分#加的是

!干货"$

未来 !年# 新一届政府的计划

中有许多加法#标杆在往上升#数据

要往上走$唯有汇聚更多民智民意#

有更多观察的眼睛和思考的角度加

入#才会给政府的决策加分$

（作者为本报记者、市人大代表）
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本报讯（记者 马丹）被重重“霾”
伏多日的申城，终于在今天恢复清澈
的本貌。今天一早，明媚的冬阳洒满申
城，气温也逐步回升。据上海中心气象
台预报，明天起受到高空槽东移影响，
本市云系有所增多，本周中期暖湿气
流将再度活跃起来，%月&%日到#月%日

将出现一次降雨过程，同时，未来三四
天气温会持续回暖，%月&%日最高气温
回升到%$!，最低气温也有$!。
不过，气象专家表示，申城仍处在

冬季，回暖只是“昙花一现”，周末起本
市的最高气温又将降到%'!以下，在
阴雨相伴下，会倍感阴冷。

空气变清爽 太阳露笑脸

! 韩正昨参加浦东代表团审议 本报记者 陈正宝 摄

申城本周中期暖湿气流再度活跃并
将出现降雨，周四气温可能直冲17℃
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本报讯（记者 潘高峰 江跃中）
今天上午，市政协十二届一次会议举
行大会发言，共有 !(位委员上台发
言，围绕本市经济社会建设、民生热
点难点和反腐倡廉等问题，集思广
益，献计献策。市委书记韩正出席大

会，对多位委员的发言作现场回应和
点评，并热情感谢委员们为上海发展
作出的贡献。
尽管规定每位委员的发言时间只

有 "分钟，但大家的话语简短精练，言
之有物。对领导干部的监督、思维方式

和作风转变，委员们都有建言。李芬华
委员认为要积极推进建立财产申报和
公示制度。“社会各界和人民群众呼声
很高，制度性安排也是必然趋势。”建
议从新提拔干部做起，将财产申报并
在一定范围内公示列入干部选拔的必

经程序，作为干部考察的重要内容，防
止“带病”提拔。方怀瑾委员指出，临港
地区的进一步开发建设，需以更高立
意、更深远眼光审视，大力先行先试，
使之成为上海新一轮发展又一策源
地、发动机。 $$$详见 !"版
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“新民健康大讲堂”讲讲
冬季养生、保健与运动


